

Medienmitteilung Bregaglia Engadin Turismo / 28. April 2022

### **Kommission Marca Bregaglia**

Die Lokalmarke Marca Bregaglia hat als Ziel den einheitlichen Auftritt für Bergeller Produkte sowie Qualitäts- und Herkunftsversprechen sicherzustellen. Damit dies gewährleistet wird, werden alle angemeldeten Produkte von einer Kommission geprüft. Aufgrund vordefinierter Kriterien werden die Label Marca Bregaglia und Marca Bregaglia360° vergeben. Der Aufruf zur Eingabe der Produkte erfolgt zum ersten Mal im Mai 2022 direkt an die Produzenten. Anschliessend können laufend neue Produkte angemeldet werden.

Die neue Kommission der Marca Bregaglia wurde von der Tourismuskommission gewählt und tritt ihr Amt ab dem 01. Mai 2022 an. Nebst der Produktprüfung ist die Kommission für die Förderung von neuen lokalen Produkten sowie die strategische Entwicklung der Marca verantwortlich. Das Gremium wird jeweils für zwei Jahre gewählt. Die erste Kommission der Marca Bregaglia besteht aus drei Mitgliedern. Onna Rageth, wissenschaftliche Projektmitarbeiterin der Fachhochschule Graubünden und Verantwortliche des Reallabors Bregaglia, Paola Stoffel, Kommunikations- und Medienfachfrau sowie Ivo Ermatinger, Marketingleiter von Soglio Produkte und Mitglied der Tourismuskommission. Das neue Team bringt grosse Marketing- und Projekterfahrung mit, eine ausgeprägte Aussen- und Innensicht des Bergells und vor allem ein grosses Interesse an der Förderung der lokalen Produkte. Operativ ist Madlaina Del Re, Mitarbeiterin Team Bregaglia Turismo und selber Bergeller Produzentin, für die Entwicklung und die Arbeiten rund um die Marca Bregaglia zuständig.

### **Das Bergell – einfach authentisch**

*Eingebettet zwischen dem Oberengadin und dem Comer See liegt das Val Bregaglia, seit 2010 bestehend aus der fusionierten Gemeinde Bregaglia. Das Bergell führt vom alpinen Maloja (1800m) ins mediterrane Castasegna (690m) und auf der italienischen Seite weiter bis Chiavenna (330m). Es ist ein Grenzland und eine Region der Gegensätze: Gesäumt von schroffen Granitspitzen bietet es eine imposante Berglandschaft, die zum Wandern und Klettern einlädt. Im Tal reihen sich authentische Bergdörfer aneinander, die einen Hauch Italianità verbreiten; die Südhänge der unteren Lagen schmücken Europas grösste Kastanienhaine. Das Bergell ist in seiner grossen Vielfalt auch das Tal der hohen Kunst: Hier liegt die Heimat der Familie Giacometti, deren berühmtestes Mitglied Alberto Giacometti ist, und hier malte Giovanni Segantini, der von Licht und Landschaft bezaubert war. Das Tal beheimatet auch in unserer Zeit zahlreiche einheimische und zugezogene Künstler und Künstlerinnen. Ein Tal, wie geschaffen, um Kopf, Herz und Seele baumeln zu lassen.*

### **Kontakt**

Eli Müller, Direttrice, Bregaglia Engadin Turismo  
eli.mueller@bregaglia.ch | +41 79 735 48 89 | +41 81 822 15 55 | Strada cantonale 140 |  
CH-7605 Stampa | info@bregaglia.ch | www.bregaglia.ch